



## IXON Pure LED-Fahrrad-Frontscheinwerfer

Der Batteriescheinwerfer der „neuen Mittelklasse“ – mit neu entwickelter Linsentechnik für eine gute Fahrbahn- und Nahfeldausleuchtung. Weitere Infos im Web-Shop unter der Bestellnummer: JW-10 26 75

Wert: € 39,95

**Fahrradbeleuchtung von Busch & Müller hat einen guten Ruf – immer innovativ mit pfiffigen optischen Lösungen, stets weit vorn, wenn es um Ideen bei der LED-Beleuchtung geht. Der Frontscheinwerfer IXON Pure liefert in zwei schaltbaren Leuchtstufen eine helle Fahrbahnausleuchtung mit ca. 30 Lux, dazu kommt eine gute Nahfeldausleuchtung durch eine spezielle Linsentechnik. Wie bewerten unsere fünf Leser-Tester diese Fahrradbeleuchtung?**

Mit einer guten Note, so viel lässt sich schon vorwegnehmen. Vor allem Design und die Fahrbahnausleuchtung gefielen den Testern, einer schrieb „macht dem Namen ‚Scheinwerfer‘ alle Ehre“.

Der erste Eindruck bekam sogar die Durchschnittsnote 1,6, ebenso die Verständlichkeit der Bedienungsanleitung.

Drei Tester bewerteten die Inbetriebnahme als „auch ohne Anleitung möglich“, also hat B & M auch hier alles richtig gemacht.

So richtig auftrumpfen konnte der Scheinwerfer aber bei den Testern bei dem, worauf es tatsächlich ankommt – er ist hell! Hier sagt eine Bewertung mit einer 1,4 eigentlich alles. So eine gute Bewertung gibt es von unseren Lesertestern nicht alle Tage. Die zwei wählbaren Helligkeitsmodi empfanden jedoch nur drei Tester als hilfreich, zwei hielten sie für weniger hilfreich, ja überflüssig. Immerhin halten die bequem per USB-Buchse wiederaufladbaren Akkus im High-Modus 5 Stunden, die kann man also selbst bei einem längeren Arbeitsweg im Dunkeln bequem über Nacht aufladen. Die Nahfeldausleuchtung erhielt eine gute Bewertung. Was besonders gefiel, war das elegante Design und dass der Scheinwerfer klein genug ist, um ihn noch in Tasche oder Rucksack stecken zu können. Auch die Bedienbarkeit kam gut an. Was gefiel nicht so gut? Zum Beispiel, dass man die Akku-Kontroll-LEDs beim Fahren nicht sehen kann. Und dass der Wechsel der Halterung zwischen unterschiedlichen Fahrrädern nicht ohne extra Werkzeug zu bewältigen ist. Der Robust-



Inbetriebnahme/  
Bedienung/Manual:



Lichtstärke:



Design:



Akkuanzeige:



# 1,8

Unsere Leser bewerteten:  
Durchschnittsnote 1,8

In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen.

heit und Dichtigkeit ist sicher auch die anfängliche Schwergängigkeit des Akkufachdeckels geschuldet, ein Tester empfand dies als Manko.

### Fazit:

*In einem Satz: gelungen, bis auf wenige Details die fast perfekte Fahrradbeleuchtung!*

## Gewinner April/Mai 2013:

### LED-Aluminium-Taschenlampe mit Cree-XRE-LED

Jürgen Rüd, 79194 Gundelfingen  
Gabriele Kuehn, 76316 Malsch  
Patrick Hafner, CH-4053 Basel  
Falk Erler, 09599 Freiberg  
Jürgen Pietsch, 56077 Koblenz  
Andrea Kalkhoff, 49377 Vechta  
Peter Novotny, 90449 Nürnberg  
Andree Kunz, 32429 Minden  
Ute Korwitz, 06366 Köthen  
Claudia Schweighofer, 09526 Heidersdorf



Ralf Kühne, 01069 Dresden  
Sonja Lammers, 26802 Moormerland  
Maik Samuel, 01279 Dresden  
Hermann Weinzinger, A-2294 Groißenbrunn  
Andreas Langer, 98704 Lanewiesen  
Rainer Kaiserseder, 34295 Edermünde  
Karina Olaszek, 44329 Dortmund  
Manfred Limmer jun., 85411 Hohenkammer  
Cornelia Meier, 85293 Steinkirchen  
Peter Bieringer, 80637 München

### Laser-Entfernungsmesser C2



Christian Mühlberger, 04432 Ernstthofen  
Lothar Ehrmann, 74915 Waibstadt  
Günther Hohlmeier, 83101 Rohrdorf  
Ursula Krüger, 30629 Hannover  
Konradin Stenner, 41469 Neuss  
Simon Preuß, 28215 Bremen  
Holger Gangwisch, 31191 Algermissen  
Elvira de Bernardo, 06366 Köthen  
Jörg Rompell-Güttler, 57072 Siegen  
Jürgen Mohns, 50939 Köln

Wir gratulieren! Die Testprodukte sind auf dem Weg.